



## INFORME DE REVISIÓN DE INFORMACIÓN FINANCIERA INTERMEDIA

### Introducción

Hemos revisado el estado de situación financiera intermedio que se acompaña del Banco de Fomento Agropecuario, al 30 de junio de 2024, y el estado de resultados intermedio por el período del 1 de enero al 30 de junio de 2024, y un resumen de las principales políticas contables y sus notas. La Administración es responsable por la preparación y presentación razonable de esta información financiera intermedia de conformidad al Manual de Contabilidad para Instituciones Captadoras de Depósitos y Sociedad Controladora (NCF-01), cuyas diferencias con las Normas Internacionales de Información Financiera se presentan en la nota (34) a los estados financieros. Nuestra responsabilidad es expresar una conclusión sobre esta información financiera intermedia con base en nuestra revisión.

### Alcance de la revisión

Efectuamos nuestra revisión de acuerdo con la Norma Internacional de Encargos de Revisión 2410, Revisión de Información Financiera Intermedia Realizada por el Auditor Independiente de la Entidad. Una revisión de información financiera intermedia consiste en hacer averiguaciones, principalmente con las personas responsables de los asuntos financieros y contables, y aplicar procedimientos analíticos y otros procedimientos de revisión. Una revisión es sustancialmente menor en alcance que una auditoría realizada de acuerdo con las Normas Internacionales de Auditoría y, en consecuencia, no nos permite obtener una seguridad de identificar todos los asuntos importantes que podrían ser identificados en una auditoría. En consecuencia, no expresamos una opinión de auditoría.

### Asuntos de énfasis

Nuestra revisión y conclusión sobre información financiera intermedia no se realiza en forma comparativa respecto al ejercicio 2023, sino únicamente lo referente al período 2024, debido a la entrada en vigor del Manual de Contabilidad para Instituciones Captadoras de Depósitos y Sociedad Controladora (NCF-01), que derogó la base contable anterior, por lo que las cuentas y cifras no son comparables entre sí. Para efectos de cumplimiento con la sección "Transitorios, literal d), romano i, de la Norma NCF-01" el estado de situación financiera al 30 de junio de 2024 se compara con las cifras al 31 de diciembre de 2023, pero sobre ellas no se emite conclusión alguna, dado que ya se emitió opinión sobre dichas cifras en el informe de los auditores independientes de fecha 12 de febrero del 2024.

### Conclusión

Con base en nuestra revisión, nada ha llamado nuestra atención que nos haga creer que la información financiera intermedia que se acompaña no presenta razonablemente, en todos sus aspectos importantes la situación financiera del Banco de Fomento Agropecuario, al 30 de junio de 2024, así como sus resultados para el período del 1 de enero al 30 de junio de 2024, de conformidad al Manual de Contabilidad para Instituciones Captadoras de Depósitos y Sociedad Controladora (NCF-01).

  
Aníbal A. Elías  
Socio  
Elías & Asociados  
Inscripción 859



Dirección: 57 Av. Nte. Condominio Miramonte Local 5B, San Salvador Centro.  
22 de julio de 2024.